

おおねぶ

令和2年4月10日

4月

校訓
教育目標
めざす児童像

心美しく たくましく
学びへの意欲をもち、やさしさとたくましさをあわせもったねぶっ子の育成
自ら考え ともに学ぶ子
心豊かで 思いやりのある子
健康で たくましい子



休校となりますが・・・

大根布小学校 校長 中西 外美

先日、新年度のご挨拶を申しあげたばかりですが、内灘町でも休校が決定し来週から再びお休みとなります。保護者の皆様には、毎朝の検温、来週からの学校への受入れ希望申込等、多くの点でご協力いただいております。新しいクラスで授業に集中したり、休み時間に運動場で元気に走り回ったりしている子供たちを見るにつけ、1学期の教育活動が一端ストップすることは残念でありませんが、ウイルス感染拡大防止のため休校はやむを得ません。

休校中も、メールやホームページ等で、随時今後の動きについてお知らせしていきます。この難局を皆様とともに乗り切っていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

<1学期の主な行事について>・・・多くの行事が中止となります

町事業など 以下のものは中止

- ① スポーツ少年団合同開校式(4/12)
- ② 世界の凧の祭典(5/10)
- ③ 中学年・スクールシアター(5/29)
- ④ 高学年・児童オーケストラ鑑賞(6/2)
- ⑤ 4年・町器械運動交歓会(6/3)
- ⑥ 町民体育祭(6/7)
- ⑦ 5年・町音楽会(6/17)

郡市・学校行事など

- ① 遠足(5/7) 中止
- ② 6年・合宿(5/13～)
延期(1/19～キゴ山の予定)
- ③ 参観日(4/23)(6/6) 中止
- ④ 5年・合宿(7/2～) 予定通りですが・・・
もし、中止となれば6年と合同

学校では、13日以降もウイルス対策を万全に行いながら、児童の受入れを行います。今後とも以下の点についてご協力をお願いします。

- ① 児童にはできる限り、マスクを着用させてください。
- ② 13日以降も、登校する児童については、引き続き毎朝の検温をお願いいたします。
※チェック表に登校前の体温を記入し、押印してください。

<地域訪問について>

4月27日(月)の地域訪問は、希望制で予定通り行います。コロナウイルス感染予防のため、担任がマスク着用で訪問いたします。できるだけ短い時間で行えればと考えておりますが、新年度が始まり休校も続いているということで、お子様のことで相談したいことがあれば、遠慮なくお知らせください。

<愛のタスキリレーについて>

今年度の当番表をお子様にお配りしました。本日より5/6まで臨時休校となりますので、5/7の当番から活動をお願いいたします。

5/7の当番のお子様へ袋をお渡ししますので、よろしく
お願いいたします。

